

Polda Sulsel Gelar Operasi Gaktibplin dan Pemeriksaan Urine untuk Deteksi Narkoba

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 7, 2024 - 01:50



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar, 06 November 2024 – Bidang Propam Polda Sulsel melaksanakan operasi Gaktibplin (Penegakan Ketertiban dan Disiplin) dan pemeriksaan urine untuk mendeteksi penyalahgunaan narkoba di lingkungan Ditresnarkoba Polda Sulsel.



Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya memastikan kedisiplinan dan integritas personel Polda Sulsel, serta menjaga citra positif institusi kepolisian.

Operasi ini dipimpin langsung oleh Kombes Pol Zulham Effendy, S.I.K., M.H., selaku Kabidpropam Polda Sulsel. Kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, di antaranya Kapolda Sulsel, Irwasda, serta Dirresnarkoba Polda Sulsel .

Kombes Pol Zulham Effendy dalam arahannya menekankan pentingnya kedisiplinan dalam menjaga kelengkapan identitas diri, sikap tampang, serta kewaspadaan terhadap potensi penyalahgunaan narkoba dan praktik ilegal seperti judi online di kalangan personel.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap personel mematuhi aturan dan menjaga kebersihan perilaku di lingkungan kepolisian.

Ops Gaktiblin ini dimulai dengan pemeriksaan kelengkapan identitas diri seluruh personel Ditresnarkoba Polda Sulsel, diikuti dengan evaluasi sikap tampang dan performa. Selain itu, dilakukan juga pemeriksaan handphone untuk mendeteksi kemungkinan terlibat dalam judi online.

Pemeriksaan lalu dilanjutkan dengan tes urine bagi 158 personel Ditresnarkoba Polda Sulsel, yang terdiri dari perwira menengah, perwira pertama, bintara, dan ASN.

Setelah melalui rangkaian pemeriksaan, hasilnya menunjukkan bahwa seluruh personel yang mengikuti tes urine dinyatakan negatif dan dalam kondisi aman. Kegiatan yang berlangsung dengan aman dan kondusif ini berakhir pada pukul 12.00 WITA.

Kombes Pol Zulham Effendy menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polda Sulsel untuk memperkuat kedisiplinan dan integritas personel, serta mencegah perilaku menyimpang yang dapat merusak citra

kepolisian.

Dengan adanya kegiatan ini, Polda Sulsel terus berupaya menjaga kebersihan institusi dan memastikan setiap anggotanya tetap berkomitmen pada tugas mulia sebagai abdi negara.

Kegiatan ini juga mencerminkan tekad Polda Sulsel untuk terus meningkatkan kualitas pengawasan internal dan memberikan contoh yang baik bagi masyarakat dalam upaya pemberantasan narkoba dan praktik ilegal lainnya. (Humas Polres Maros/*)